

もしも！ の時にも『フカミ発電所』が有れば？

『どうせなら！』と大規模の太陽光発電を店の屋上に追加で載せました。

うちでは一昨年、法律を守って10kW以内の太陽光発電を設置しましたが、屋上には未だ充分場所が空いていました。もったいないなあと思っていた所、その後、突然あの「脱原発」総理あたりから新しい基準が発表され、10kW以上でも良くて尚かつ、倍の20年間発電電力を買ってくれる事になってしまいました。サギや～

詳しく言うと一般家庭用は10kW未満を条件に**設置補助金**が国から頂け(毎年減額します)発電した内から余った分(余剰電力)を10年間関西電力が高い値段で買ってくれます。

対して、**産業用**は10kW以上であれば、どんなに大規模でも、発電した全て(全量電力)を20年間買ってくれます、この場合補助金は出ませんが、比較すると産業用の方が超お得なんです。だから大企業が競争して、全国至る所で何億も金を借りてまでして設置



手前が10kW 奥の平置きは20kW

しているわけです。

半分、頭にきた私は『どうせなら！』と屋上の余った所に20kW程のセットを追加設置。現在、屋上はパネルだらけになっていますが、夏はきっと以前より涼しくなるはずで、何よりも毎月、関電から振り込まれる金額を見るのが楽しみです。合計30kWのシステムはもしもの災害時にも役立つで

しょうし、いずれ電気自動車を導入しても面白いでしょうね。

この2年で多くのお屋根に、購入設置頂きました。屋根の種類は実に様々で、苦勞することもありましたが、無事発電が始まるとホッ…。近々うちと同じ20kWタイプを設置させて頂く所もあります。大工事なので事故など無いよう、気を引き締めてやります。

この4月から補助金額も下がり、関電の買い取り価格も少し下がりましたが、まだ充分利益が取れ、お得です。興味持たれるお宅には無料見積もり診断をさせて頂いておりますので、お気軽にご相談下さい。

もっともっと節電しないと！

フカミのお店は、パプルの頃に張り切って建築したものですから、正直ちょっと大きすぎたかと反省する時もありますが、今更泣き言も言えません。

常日頃から状況に合わせ経費削減を図っており、ハロゲン球を蛍光灯に、エアコンを省エネ型に、水銀灯を減少したり、酒を減らしたり(これはウソ)してきました。いよいよ電気料金が上がる事になったので、次の手を打ちました。

今回、LEDのダウンライトでも良いのが発売されたので、先ず12個取り替えました。



元の穴をそのまま利用

明るくなって、電気代はハロゲン球より15%に、蛍光灯より半分になり、寿命も4倍。熱も出なくて冷房運転にも貢献。良い事ばかり。これなら皆様にも、リビング等のダウンライトのお取替をお勧めできます。



早く取り替えたいが？

今、うちで最も気になっているのが、20個ある店内の大型照明器具。これの維持費がバカになりません。現在、寸法の合うLED器具が発売されていないので、待ちわびていますが、LEDはますます良くなってきましたねえ。

アベノミクス効果 大変結構です！

この春は、TVニュースも新聞も、随分景気の良い話ばかり。2年間で、お金を2倍発行しようって事ですから結構嬉しいじゃないですか？早速、株が大上昇しているようですし、円安がウソのようにすすんでいます。輸入品が高くなったと一部で言いますが、輸出の増大の方が遙かに効果が現れるんじゃないですか。車業界のように、家電も早く立ち直って買いたいもんです。

安倍総理、頑張ってますねえ。経済対策はもちろん、国土防衛、災害復興、教育改革、TPPと次々先手を打ち出しているのが、見ていて気持ちよいですねえ。直ぐとはいきませんが、次第に景気上昇のおこぼれが我々にも降り注いでくれるだろうと期待しています。お得意様におかれましても、やっとお金を使う時がやって参りました。銀行に預けてる分も、タンスに隠してる分も ぼちぼちお天道様に当ててやりましょうよ。フカミでは、数々の商品を揃えて、LEDのお天道様のような明るさで、皆様のお出ましをお待ちしております。尚、お金が重くて店に来られないお客様は、お電話有れば即、お伺いさせていただきます。フー… 😊